

Petani Turen Semangat Tanam Padi Bersama Dandim 0818/Kab Malang Batu Letkol Inf Yuda Sancoyo M.Han, Upaya Peningkatan Areal Tanam Baru

Suferi - XPRESS.CO.ID

Jun 7, 2024 - 21:37



Photo Istimewa

MALANG- Dandim 0818/Malang-Batu, Letkol Inf Yuda Sancoyo, M. Han., melaksanakan kegiatan Perluasan Area Tanam Baru (PATB) padi di lahan pertanian binaan Koramil 0818/14 Turen.

Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka mendukung program ketahanan pangan nasional di wilayah Kelurahan Sedayu, Kecamatan Turen, Kabupaten Malang, Pada Jum'at (07/06/2024).

Pelaksanaan Ketahan Pangan ini dihadiri Kadistan dan Hortikultura Kabupaten Malang, Ir. Avicena Saniputra, Kepala BSIP Kabupaten Malang, Nurdiyah, Muspika Kecamatan Turen dan petani Kelurahan Sedayu yang diawali dengan penanaman padi bersama.



Dalam hal ini, Letkol Inf Yuda Sancoyo mengatakan pentingnya program PATB ini sebagai upaya konkret dalam mendukung ketahanan pangan di wilayah Kabupaten Malang.

“Program ini bertujuan untuk meningkatkan produktivitas pertanian dan kesejahteraan petani melalui perluasan area tanam baru dengan pemanfaatan lahan tidur yang ada di wilayah. Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, dapat mendorong semangat petani untuk terus berinovasi dan meningkatkan hasil panen mereka,” katanya.

Sementara itu, Kadistan dan Hortikultura Kabupaten Malang, Ir. Avicena Saniputra, juga menyampaikan apresiasinya terhadap inisiatif yang dilakukan oleh Dandim 0818/Malang-Batu dan Koramil 0818/14 Turen.

“Kerjasama antara TNI dan petani ini sangat positif. Dengan adanya dukungan dari berbagai pihak, kami optimis program ketahanan pangan ini akan berjalan dengan sukses dan memberikan manfaat besar bagi masyarakat,” ujarnya.



Ditempat yang sama Kepala BSIP Kabupaten Malang, Nurdiyah, menambahkan bahwa peran teknologi dan inovasi dalam pertanian sangat penting, untuk itu pihaknya akan melakukan pendampingan kepada para petani di wilayah tersebut.

"Kami akan terus mendampingi petani dalam penerapan teknologi pertanian terbaru untuk meningkatkan produktivitas dan kualitas hasil pertanian. Dukungan dari TNI sangat membantu dalam mempercepat adopsi teknologi di kalangan petani," imbuhnya.

" Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan Kabupaten Malang dapat menjadi salah satu daerah yang mandiri dalam hal pangan, serta mampu meningkatkan kesejahteraan petaninya. Perluasan area tanam baru padi ini tidak hanya memberikan manfaat jangka pendek, tetapi juga berpotensi meningkatkan produksi pangan dalam jangka panjang, yang akan berdampak positif bagi perekonomian daerah", bebernya.

Selain penanaman padi, kegiatan ini juga diisi dengan sesi diskusi antara petani dan para pejabat terkait. Diskusi tersebut membahas berbagai tantangan dan peluang dalam sektor pertanian, termasuk masalah irigasi, penggunaan pupuk, dan teknik budidaya yang lebih efisien.

Program PATB ini merupakan salah satu bentuk nyata dari sinergi antara TNI, pemerintah, dan masyarakat dalam upaya mewujudkan ketahanan pangan yang berkelanjutan. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi wilayah lain untuk melakukan hal serupa, demi meningkatkan ketahanan pangan nasional.***.

Sumber : Kodim 0818 /Malang-baru.